

# Neuwahl bei Wildschützten

**Pöcking** – Die Wildschützten Pöcking wählten ihren Vorstand bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung im Schützenheim Pöcking neu. Die 25 anwesenden Mitglieder bestimmten Walter Stumpenhausen erneut zum ersten Schützenmeister. Außerdem votierten Sie wie bereits vor drei Jahren für Helmut Ledutke als zweiten Schützenmeister, Kassier Franz Deubzer, Schriftführerin Michaela Stumpenhausen, Sportwart Alexej Novikov und Jugendleiterin Claudia Stumpenhausen. Zudem erzählte der Schützenmeister von den Ereignissen der vergangenen Saison und berichtete vom Stand des Hauses der Vereine. Da die Wildschützten aktuell mit nur vier Schießständen auskommen müssen, blicken sie dem Projekt positiv entgegen und hoffen auf einen Baubeginn des Vereinshauses Ende 2016 / Anfang 2017. Das neue Sportlerheim soll mit der vierfachen Anzahl moderner elektronischer Stände ausgestattet werden.

kb

